



## Que la diplomacia revolucionaria siga siendo referente de dignidad (+Audio)



***Raúl y Díaz-Canel presidieron la conmemoración por el aniversario 65 del Ministerio de Relaciones Exteriores***

**Yudy Castro Morales, 23 de Diciembre de 2024**

«¡Viva el Minrex! Y sigan combatiendo como hasta ahora, o sea, bien», expresó el General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, en el acto por el aniversario 65 del Ministerio de Relaciones Exteriores, pilar de la diplomacia revolucionaria.

Raúl, junto al Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, encabezaron este lunes, en el capitalino Palacio de Convenciones, la conmemoración de la fecha fundacional de este organismo que, en defensa de la verdad y la justicia, ha hecho vibrar el nombre de Cuba en disímiles escenarios.



*Foto: Estudios Revolución*

En el acto, al que asistieron, además, otros miembros del Buró Político, ministros, directivos, funcionarios y trabajadores del Minrex, se evocó el legado de Fidel, quien diseñó y dirigió magistralmente la política exterior cubana, y se recordó la huella indeleble del Canciller de la Dignidad, Raúl Roa García.

Sobre los desafíos que enfrentan a diario los diplomáticos habló el Presidente Miguel Díaz-Canel, al tiempo que instó a robustecer su fibra ideológica, su modestia y probidad, austeridad y lealtad al pueblo trabajador.

Llamó la atención sobre la necesidad de fortalecer la capacidad de análisis, de fomentar el estudio del Derecho Internacional, y de comprender y defender, con convicción, los principios sobre los que descansan la política de la Revolución Cubana y la causa del socialismo.



*Foto: Estudios Revolución*

El Jefe de Estado destacó el prestigio de la Isla caribeña en la arena internacional, condenó el genocidio de Israel contra Palestina, subrayó las incontables páginas escritas por la solidaridad y ratificó su confianza en la diplomacia, basada en «una hoja de servicios meritoria y eficaz».

No olviden jamás, dijo, «que representan a un pueblo bloqueado criminalmente por seis décadas, que ha sabido resistir, sin renunciar a crear un horizonte de esperanza para los desposeídos. Y que para millones en el mundo, en especial los que luchan y sueñan con la justicia y la verdadera libertad de los pueblos, que es, en definitiva, soñar y luchar por el mundo mejor posible, Cuba ha sido y sigue siendo referente de dignidad».

También el miembro del Buró Político y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, repasó la historia de compromiso del Minrex, rindió homenaje a los mártires del servicio exterior, reiteró el compromiso activo con la unidad y la integración de América Latina y el Caribe, y agradeció el rechazo mundial al bloqueo y a la inclusión de Cuba en la lista infame de países que supuestamente

patrocinan el terrorismo.



**Foto: Estudios Revolución**

En sus palabras, enfatizó en el orgullo de haber participado «en la defensa y la proyección internacional de una causa tan justa como lo es la Revolución Cubana, de ser herederos de las enseñanzas de Fidel y de Raúl, de representar a un pueblo digno, sacrificado e indomable, y de contar con su respeto y respaldo. A ese pueblo nos debemos».

A esta jornada de celebración, que contó con la presencia de trabajadores del Equipo de Servicios de Traductores e Intérpretes, y de profesores y estudiantes del Instituto Superior de Relaciones Internacionales Raúl Roa García, se sumó la música, a cargo del destacado pianista y compositor Frank Fernández, y el coro Entrevores, dirigido por la maestra Digna Guerra.

Luego de 65 años, la lucha por la paz y la soberanía, el respeto a la libre determinación de los pueblos, y la inclaudicable lealtad a la Patria continúan siendo brújula para la diplomacia revolucionaria.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**